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ОСНОВНОЙ БОЕВОЙ ТАНК (ОБТ) Т-14 «АРМАТА»

ВЕРТОЛЕТЫ МИ-8МТШ ВЫСТУПАЮТ НА 10-Й МЕЖДУНАРОДНОЙ ВЫСТАВКЕ RUSSIA ARMS EXPO

УЧАСТНИКИ 10-Й МЕЖДУНАРОДНОЙ ВЫСТАВКИ RAE-2015 РАССМАТРИВАЮТ ЭКСПОНАТЫ САМОХОДНЫЕ АРТИЛЛЕРИЙСКИЕ УСТАНОВКИ «МСТА-С»

НА ВЫСТАВКЕ RAE-2015 БЫЛИ ПРЕДСТАВЛЕНЫ САМЫЕ СОВРЕМЕННЫЕ ВИДЫ ВООРУЖЕНИЯ ТАНК Т-90А ВО ВРЕМЯ ДЕМОНСТРАЦИОННЫХ СТРЕЛЬБ 
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Франц Клинцевич, ПЕРВЫЙ ЗАМЕСТИ-
ТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КОМИТЕТА СОВЕТА  
ФЕДЕРАЦИИ ПО ОБОРОНЕ И БЕЗОПАСНОСТИ:
— У нас есть чем гордиться, но публично об 
этом не говорят и в ближайшее время точно 
не скажут, так как есть образцы, которые 
только прошли испытание и в ближайшее 
время еще будут становиться на вооруже-
ние. «Армата» и Т-90 сегодня глубоко мо-
дернизированный класс танков. Су-34, Су-
30, Су-35 и Су-24 — разные по классу само-
леты, но уже конкурируют с западными об-
разцами. У нас серьезные наработки в ради-
оэлектронике, баллистических ракетах и 
много где еще. Маленький пример: амери-
канцы говорят, что закроют небо в Сирии, но 
с учетом технических возможностей рос-
сийских самолетов летать в небе Сирии бу-
дут только они, никто другой летать не смо-
жет. Но мы об этом не кричим, не пугаем, мы 
просто говорим: давайте договариваться.

Аркадий Баскаев, ГЕНЕРАЛ-ПОЛКОВНИК, 
БЫВШИЙ КОМАНДУЮЩИЙ ВОЙСКАМИ  
МОСКОВСКОГО ОКРУГА ВВ МВД РОССИИ:
— Нам есть чем гордиться. Наша бронетан-
ковая техника вызывает восхищение у зри-
телей не только на военных парадах, но и у 
специалистов на полигонах, во время воен-
ных учений. Новейший танк Т-14, танк на 
платформе «Армата», другие новые танки, 
имеющие электронику, которая позволяет 
наблюдать за полем боя на 180 градусов, но 
главное, такой танк практически невозмож-
но поразить. Нашей военной техникой инте-
ресуются иностранные специалисты, мно-
гие государства собираются закупать наши 
новинки. А новейшее летальное вооруже-
ние, эффективно примененное в Сирии, не 
оставляет сомнения в нашей военной мощи.

Владимир Комоедов, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ  
КОМИТЕТА ГОСДУМЫ ПО ОБОРОНЕ:
— Мы продемонстрировали свою силу и 
мощь, стремление идти в ногу со време-
нем. Радует молодежь, которая сейчас 
возглавляет Уралвагонзавод: она стремит-
ся и делает все, чтобы мы были сильными. 
То, что продемонстрировано, это завтраш-
ний день в обороне нашей страны. Что-то 
отдельное на выставке, например «Арма-
та»,— это все же приходящее-уходящее, 
главное, есть основа, броня и желание 
быть сильными и мощными.

Владимир Гутенев, ПЕРВЫЙ ЗАМПРЕД 
КОМИТЕТА ГОСДУМЫ ПО ПРОМЫШЛЕННОСТИ, 
ГЛАВА ЛИГИ СОДЕЙСТВИЯ ОБОРОННЫМ  
ПРЕДПРИЯТИЯМ:
— Во-первых, абсолютно иной стала пока-
зательная программа. Это был уже не показ 
отдельных машин. Был замечательный сю-
жет, в котором были интрига и замечатель-
ная постановка, которая показала комплекс-
ные возможности взаимодействия различ-
ной техники, в том числе вертолетов, назем-
ной техники. С точки зрения качества это 
даже не шаг, а прыжок вперед. Во-вторых, 
прошел замечательный круглый стол по на-
сыщенности, очень практичный, не было 
какой-то пафосной торжественной части, 
было полноценное рабочее мероприятие, 
которое дало хороший результат в виде кон-
кретных рекомендаций. И в-третьих, что, по-
жалуй, наиболее важно для Лиги оборонных 
мероприятий, это утверждение ОПК как 
стержня высокотехнологичной промышлен-
ности. Это поможет найти иные подходы к 
формулированию Стратегии-2030.

   ПРЯМАЯ РЕЧЬ  
ЧТО ВАМ НА ВЫСТАВКЕ  
ЗАПОМНИЛОСЬ?
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